

Left Behind

Lo que los creyentes quisieran decirles a los que se quedaron atrás:

Todos los que pertenecen a Jesucristo serán transformados en un abrir y cerrar de ojos y arrebatados de esta tierra, tal como Jesucristo ascendió al cielo. Muchos en la tierra se han quedado atrás. Son aquellos que no creyeron en Jesucristo o que nunca tomaron en serio su fe en Él. Nos dirigimos así a ustedes, los que se quedaron atrás, porque ahora nosotros mismos ya no podemos hablarles.

Les decimos: En el momento del rapto, algo maravilloso sucedió: la Iglesia de Jesucristo ascendió al cielo para unirse con su Señor, con Él, con la Cabeza de la Iglesia. Esto ahora es una realidad, y ustedes, que leen esto, lamentablemente se han quedado atrás en la tierra. Creemos que enfrentan un momento muy difícil, como nunca antes ha sucedido y nunca volverá.

Esto se describe en el libro del Apocalipsis. Cada promesa y cada advertencia se cumplirá al pie de la letra.

¿Qué sucedió?

Jesús mismo dijo: «Vendré otra vez» (Juan 14:3). Leemos con mucha precisión cómo sucederá todo esto en 1 Tesalonicenses 4:16-17: «Porque el Señor mismo con voz de mando, con voz de arcángel y con trompeta de Dios, descenderá del cielo. Y los muertos en Cristo resucitarán primero. Luego nosotros, los que estemos vivos, los que hayamos quedado, seremos arrebatados junto con ellos en las nubes para recibir al Señor en el aire. Y así estaremos siempre con el Señor».

¡Lo que has leído arriba se ha hecho realidad!

Hemos sido arrebatados, hemos ido al encuentro del Señor en las nubes. Nuestros cuerpos han cambiado, y de hecho en un abrir y cerrar de ojos, como pueden leer en 1 Corintios 15:51-52:

"He aquí, les digo un misterio: No todos dormiremos, pero seremos transformados, en un momento, en un abrir y cerrar de ojos, a la final trompeta. Porque sonará la trompeta, y los muertos resucitarán incorruptibles, y nosotros seremos transformados.

El Señor ha cumplido esta palabra, y en el momento en que leen estas palabras, estamos en casa con nuestro Esposo. Vivimos en un cuerpo renovado y nos sentaremos con Jesucristo en su trono y un día gobernaremos esta tierra.

Pero ahora viene a la tierra un tiempo terrible del dominio ilimitado de Satanás. Y este hecho es lo que nos entristece. Estos días que viven son muy serios. Sí, porque hemos sido arrebatados, sabemos que su Palabra es verdaderamente cierta, y lo repetimos en esta carta: ¡esta Palabra también se cumplirá literalmente!

Ciertamente no fuimos arrebatados por ovnis, secuestrado, o cualquier otra cosa reclamada por otras personas o gobiernos.

Pero...

¿Qué puedes esperar ahora?

Esto está escrito en 2 Tesalonicenses 2:8: "Y entonces el inicuo (Satanás) será revelado". Lee también **Apocalipsis 13** y tendrás una idea clara de lo que te espera. Dios le da a Satanás la oportunidad de exhibir incesantemente su naturaleza malvada, y así se hará evidente para todos cuál es realmente su carácter demoníaco. Será un tiempo terrible, y tendrás que soportar mucho. Todo lo que hemos visto hasta ahora en términos de influencias demoníacas será insignificante comparado con el tiempo de terror que ahora está amaneciendo. ¡Nos sentimos terribles por ti por tener que experimentar este tiempo! ¿Qué sucederá durante este tiempo? Comenzará un tiempo de caos, el templo será reconstruido en Jerusalén y los juicios de Dios vendrán sobre la tierra. Estos juicios vienen de Dios porque odia el pecado; él es justo.

¡Pero aún no todo está perdido!

Afortunadamente, no todo está perdido. Ahora está irremediablemente perdido. ¡Aún tienes un tiempo de gracia durante los próximos siete años! ¡Dios aún te ama! ¡Dios aún es misericordioso! Dios te cuida, pero te pide que lo elijas a Él. Aún puedes recibir el perdón de tus pecados gracias al precio del rescate que Jesucristo pagó en la cruz del Calvario. 1 Timoteo 2:6: "Jesús se dio a sí mismo en rescate por todos". Aún puedes elegir seguir a Jesucristo. Puedes hacer la siguiente oración: "Padre celestial, reconozco que necesito el perdón de mis pecados y que deseas profundamente tener una relación conmigo. ¡Hoy decido que también quiero tener una relación contigo! Reconozco que el Señor Jesús murió en la cruz por mí para pagar el precio de mis pecados y resucitó de entre los muertos después de tres días. Ya no quiero vivir solo para mí, sino que quiero incluirte en mi vida. Te agradezco que me escuches y me conozcas. Gracias por el perdón de mis pecados, por el sacrificio que hiciste. Que¡Acceptaré este sacrificio! Enséñame a ser tu hijo. No me sueltes, Señor, sino abrázame fuerte. Muéstreme cómo proceder. Amén.

¡Lo que NO debes hacer!

Un hombre, un líder mundial, gobernará y resolverá todos nuestros problemas. Lo llamamos el Anticristo. ¡No lo sigas! No creas a los medios de comunicación, que darán todo tipo de razones para nuestra desaparición. No aceptes la marca ni te inclines ante el Anticristo. Sin esta marca, según Apocalipsis 13:16-17, no puedes comprar ni vender. «Y a todos, pequeños y grandes, ricos y pobres, libres y esclavos, les da una marca en la mano derecha o en la frente; y que nadie pueda comprar ni vender, excepto el que tenga la marca o el nombre de la bestia o el número de su nombre». Si aceptas la marca, según Apocalipsis 14:11, las consecuencias serán: «Y el humo de su tormento sube por los siglos de los siglos; y los que adoran a la bestia y a su imagen no tienen descanso de día ni de noche, y nadie que tenga la marca de su nombre la recibirá».

¡Lo que DEBES hacer!

Lamentablemente, perdiste la primera oportunidad. El Señor ha cerrado esa puerta. La palabra del Señor ahora es: «No os conozco» (Mateo 25:12). No pierdas esta última

Left Behind

oportunidad que te queda. Aún tienes la oportunidad de vivir la eternidad con Dios si te humillas ante Él ahora y aceptas el sacrificio de Jesucristo, quien también murió por tus pecados. Incluso ahora, el dicho sigue vigente: «La sangre de Jesucristo, su Hijo, nos limpia de todo pecado». (1 Juan 1:7)

Él te librará del diablo, incluso cuando el maligno, en su odio hacia Cristo, te persiga hasta el punto de derramar sangre, quizás incluso te mate. Pero vale la pena perder tu vida terrenal para estar eternamente con Dios a cambio. El tiempo en que el diablo reinará en la tierra será corto, porque Cristo lo arrojará al lago de fuego. ¡Este corto tiempo en la tierra se ve compensado por la eternidad con Dios! El lugar donde habrá armonía, sin muerte ni lágrimas, sino paz, felicidad y libertad. Nos encontraremos allí de nuevo. Recuerda, esta es tu última oportunidad. **¡Arrepiéntete!**

Para prepararte para el período venidero, es importante buscar a otros cristianos, considerar cómo puedes sobrevivir sin electricidad, gas, agua ni internet; en resumen, cómo puedes ser autosuficiente. ¡Lee en tu Biblia sobre lo que está por venir! No podemos preverlo todo ahora, pero te instamos a que consideres cuidadosamente cómo vivirás con esta nueva situación. Debemos afrontar los próximos tres y Medio año será pacífico, pero bajo el gobierno del Anticristo. Luego viene la otra mitad de los siete años, que sin duda será muy difícil. ¡Esperamos que se tomen esto en serio y reflexionen al respecto! Los amamos demasiado como para dejarlos sin este mensaje. Acudan a Dios con todas sus preguntas e inquietudes, y Él podrá cuidar de ustedes.

Juan 3:16-18 dice: Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a su Hijo unigénito. Todo aquel que cree en él, no perecerá, mas tendrá vida eterna. Porque Dios no envió a su Hijo al mundo para condenar a la gente, sino para salvar a la gente por medio de él. El que cree en él, no es condenado.

¡Sean bendecidos y salvos!

Autor: Sebo Hilberts